



**PASIÓN POR EDUCAR**

**Nombre del alumno: Mireya López Vázquez**

**Nombre del profesor: Rubén Eduardo Domínguez**

**Nombre del trabajo: Principales características**

**Materia: Fundamentos de enfermería II**

**Grado: 1**

**Grupo: 'A'**

Frontera Comalapa Chiapas a 29 de enero 2022

**PASIÓN POR EDUCAR**

## PARADIGMA DE LA INTEGRACION

En lo que relata parte de la enfermería podemos decir que un paradigma de la integración se dice se reconoce como una disciplina de enfermería que es diferenciada por la disciplina médica con una orientación hacia la persona en su integridad e integración constante al entorno. De la cual podemos decir que este paradigma se divide en cuatro partes que son; persona, entorno, salud y cuidado.

**Persona;** formado por la suma de partes que no están interrelacionadas entre sí.

**Entorno;** esta constituido por los contextos donde vive se supone a una interacción constante de fuera estímulos positivos o negativos y de reacciones de adaptación.

**Salud;** es la ausencia de la enfermedad en un estado deseable.

**Cuidado;** la enfermera es experta en conocimientos y habilidades, sus acciones cumplen las incapacidades y situación de la economía del paciente.

La mayoría de de las concepciones o modelos de enfermería se ha desarrollado bajo las prácticas.

## TENDENCIA DE SUPLENCIA Y AYUDA

Estos modelos de suplencia son representativos por Virginia Henderson y Dorotea Orem, de la cual Estas autoras describieron estos papel de enfermera tanto como la realización de las acciones que el Paciente que no se puede llevar a cabo en un determinado momento o un ciclo vital. Ya fomentando Ambas teóricas en mayor o menor grado, conjunto al autocuidado por parte del paciente.

Para Virginia Henderson; enfermería es ayudar al individuo sano o enfermo en la realización de las Actividades que ayuden a mejorar la salud del paciente o recuperacion a lograr una muerte digna. La enfermería tiene funciones propias y comparte actividades con otros profesionales, siempre Y cuando teniendo en cuenta la atención del paciente y no a otro profesional, de la cual podemos Decir que salud= independencia- salud = habilidad que ambos son parte del vigor físico y mental Que nos permite a una persona trabajar con la máxima efectividad y alcanzar su nivel de potencia.

## ESCUELAS DE LAS NECESIDADES

Escuela de necesidades: define a la enfermera como la satisfacción de las necesidades fundamentales de la persona o de sus capacidades para el autocuidado. Escuela de interacción: concibe la enfermería como un proceso de interacción entre la persona y la enfermera ya que podemos llamarle como el cuidado que está centrado en la independencia de la persona en la satisfacción de las necesidades fundamentales o en la capacidad de llevar a cabo sus autocuidados. Podemos decir que según sus criterios de cada persona hay voluntad activa de cada salud, un impulso hacia el crecimiento o hacia la actualización de las potencialidades humana tomando la relevancia de la pirámide de Maslow psicólogo que estableció su criterio de la personalidad a partir de los estudios de personas y creadores, de la cual cada persona hay una voluntad hacia su salud.

La teoría de Henderson; organizó su teoría sobre las 14 necesidades básicas de las personas como un todo. De la cual ella incluyó lo siguiente: campos de un paciente fisiológico, psicológico, sociocultural, espiritual y desarrollo. Lo principal es desarrollar y enmarcar el cuidado de enfermero alrededor de las necesidades de las personas

### NECESIDADES DE HENDERSON;

- Elegir ropa adecuada [vestirse o desvestirse]
- Respirar normalmente.
- Comer y beber de forma adecuada.
- Evacuar los desechos corporales.
- Moverse y mantener una postura adecuada.
- Dormir y descansar.

## PARADIGMA DE INTERROGACION

Es considerado como la primera teórica de enfermería, la información que se ha obtenido acerca de su teoría ha sido a través de la interpretación de sus escritos que ella realizó.

Nightingale realizó el concepto de educación formalizada para las enfermeras. De la cual podemos decir que se divide en cuatro conceptos

### CRÍTICA INTERNA.- METAPARADIGMA

**Persona:** ser humano afectado por el entorno y bajo la intervención de una enfermera, denominada por Nightingale como paciente.

**Entorno:** condiciones y fuerzas externas que afectan a la vida.

**Salud:** bienestar mantenida. Para Nightingale la enfermedad se realiza como un proceso de reparación por la naturaleza.

**Enfermería:** la que realiza para proporcionar aire fresco, luz, calor, higiene, tranquilidad. La que facilita la reparación de un paciente.

La enfermera consigue sus logros mediante la promoción del desarrollo de las habilidades del paciente para poder afrontar sus problemas y conseguir un estado saludable, ya que es un proceso mutuo y de cooperación.

Crítica externa; es el aprendizaje social y motivación humana y el desarrollo de la personalidad al mismo tiempo que el crecimiento

- Enfermera; asume roles importantes dado al modelo de Peplau ya que se utiliza para la principal base de cuidados de enfermería.
- Habilidades; trata de proporcionar un apoyo al personal.
- El empleo de su modelo queda limitado en el trabajo con pacientes seniles o neonatos.
- Le falta precisión empírica, está basada en la realidad ya que hay que validarla y verificarla por parte de otros científicos.

## ESCUELAS DE EFECTOS DESEABLES.

El principal objetivo es el cuidado de enfermeros consiste en restablecer un equilibrio, una estabilidad o en preservar la energía. Ya que las realizadas en las teorías de la adaptación y de desarrollo, así como en la teoría general de sistemas.

El resultado o los efectos deseables de los cuidados de los enfermeros.

Cuando Roy comenzó a trabajar como pediatra se dio cuenta que la gran capacidad de recuperación que tenían los niños Y su capacidad de adaptarse a los diferentes cambios fisiológicos.

### Modelos de adaptación

En filosofía se dice que es el estudio de una variedad de problemas fundamentales acerca de las cuestiones como la existencia de la verdad moral, belleza, mente y lenguaje.

En teoría es el conjunto de conceptos de una manera clara y sistematizada para agrupar un objetivo de explicar un fenómeno.

De la cual este modelo consiste en 5 principales elementos

.

**Paciente;** se define como persona que recibe cuidados por el enfermero.

**Meta;** se refiere a que el paciente se adapte al cambio.

**Salud;** proceso de llegar hacer una persona íntegra total.

**Entorno;** condiciones de circunstancias e influencias que rodean y afectan el desarrollo.

**Dirección de actividades focales, contextuales;** son que afectan de forma inmediata y directa a la \ Persona o un momento determinado.

Cultura de cuidados una de las primeras en definir los cuidados transculturales relacionado con la salud fue Madeline Leininger de la esta teoría es amplia para los profesionales de enfermería para busca especificidad Esta teoría está basada a la antropología de enfermería ya que se ha definido como una de las áreas de la Enfermería que se centra en los estudios y análisis comparado de las diferentes, en 1950 obtuvo el título de Ciencias biológicas de la cual ella realizo estudios complementarios en filosofía y humanismo.

Durante la época escribió sus primeros libros de textos básicos de enfermería psiquiatra junto con Hofling De la cual fundo la organización denominada national transcultural de la que ha sido una actividad dirigente Desde sus inicios.

La teoría de enfermería transcultural nos ofrece realmente una visión amplia y extensa de los grupos humanos Las poblaciones y especies, esta categoría contempla asistencia de enfermería desde el punto de vista mundial Y cultural, también cumple el criterio de generalidad ya que la su orientación la convierte en amplia y extensa y Universal, ya que esto nos servirá para remodelar y transformar la enfermería de cara hacia el futuro ya que Por medio de ella podemos comprender las diferencias culturales que se dan al respeto a la asistencia a la Salud y la enfermedad, ya que esto está centrado en valores e asistencia la salud y la enfermedad. Está centrada en los seres humanos los valores creencias en su entorno.

Esta teoría podría ser la solución para los grandes problemas de la salud y los cuidados que se presentan en La actividad.